

# 福山市立加茂中学校未来へつなぐ絆

学校通信 卒業証書授与式増刊号

## 第74期生 第3学年82名の皆さんへ

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

私の今日は、卒業していく皆さんの「今日の顔」「今日の活動」が、いつも以上に大切な一日でした。いつも私の中には、皆さんとの思い出があります。今日の皆さんの姿を見ていると皆さんが「入学した日の顔」「行事で活躍している顔」が鮮明に現れました。

自らの力で、明日からの第一歩を踏み出そうとしている姿を見ているうれしさと同時に、今まで校内で見られていたあなた方の笑顔や声が、明日の校内からは去っているのだと思うと寂しくもあり、複雑な思いで一日を過ごしました。しかし、見方を変えてみるとこの感情が沸き上がるということは、あなた方が成長している証でもあるとも言えるのではないか？

ですから寂しさではなく、喜びなのだと…。

加茂中学校を卒業していく82名は、中学校3年間で成長した自分に誇りをもちながら、これから変化の激しい社会で果敢に挑戦し続けてくれると思っています。

しかし、これから皆さんが活躍していく社会の中には喜びだけでなく、時には困難なこともあります。

つらい気持ちになった時、皆さんには、これまで出会ってきた加茂の大人や同世代の皆さんがいつも側にいます。あなたの拠り所の一つです。これからも大切にしてください。

最後に、私には、第3学年82名の皆さんと共有したいことがあります。

それは、「素直な人には、いつも師が現れる。」ということです。

他者を受け入れられる心でいてください。

以前、学校通信で「人材」の話をしたと思います。自分の心の状態で「人財」にも変わるものではないでしょうか。

明日は、第3学年として全員が集まる最後の日です。これまで皆さんを支えてくれた先生方や地域の皆様、そしてなにより一番近くで支え続けてくれたご家族への感謝と将来への志を示す場として感動あるものにしていきましょう。

最後になりましたが、保護者の皆様、これまで本校教育へのご理解ご協力をいただきありがとうございました。

今後も引き続き、本校教育へのご支援を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。



福山市立加茂中学校長 伊田典子